
REQUERIMENTO  N.º110    ⁄2009.

Ementa: informações sobre a não implantação da linha de ônibus Moreira César ⁄ Feital - Centro.

 
 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Prefeito Municipal solicitação  informações 
sobre a não implantação da linha de ônibus Moreira César ⁄ Feital - Centro.

 
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 09 de novembro de 2009.

 
 
 
 

Vereador Antônio Alves da Silva

Toninho da Farmácia

 
 
 


